



い い の し ょ う が っ こ う

飯野小学校だより

2023(令和5)年11月16日(木) No.21

2年生 EASと交流しました

11月2日(木)に道伯にあるブラジル人学校であるEAS鈴鹿さんを訪問しました。5クラスを二つのグループにわけて時間をずらして交流しました。

実験室や図書室、ランチルームなど施設を案内していただいたのちに、校舎2階の室内運動場で交流会をしました。けん玉やなわとびを披露したり、一緒に「だるまさんがころんだ」や「じゃんけん列車」をしたりしました。

EASのみんなからは、日本語で日本の曲の合唱がありました。また、みんなでブラジルの曲に合わせてダンスもしました。EASのみんなから、一人ひとりに絵手紙のプレゼントもありました。とてもうれしそうにしていた2年生でした。



4年生 手話の学習をしました



11月2日(木)に4年生の福祉体験の出前授業がありました。9月に行われた視覚障がいについての学習に続いて、今回は、手話について勉強しました。

前回と同様に、鈴鹿市社会福祉協議会の方と聴覚障がいの方を講師に招き、手話が行われているものを考えたり、実際に手話で会話をしたりしました。

手の動き一つひとつに意味があって手話になっていることがわかりました。みんなで、クイズ大会をして手話について理解を深めることもできました。これから、手話を使う機会があれば、積極的に話しかけていってくれることを期待しています。